

栗山川にサケが

帰ってきてきました

4年前に放流されたサケの稚魚が、海で成長し今年も栗山川へ帰ってきました。12月20日現在で700匹が捕獲され、昨年よりも203匹増えています。捕獲されたサケの卵は、栗山川漁業協同組合のみなさんにより、人工孵化のため設備の整った木戸孵化場で稚魚へ成長します。稚魚は、3月上旬に予定されている「サケの稚魚放流式」

で、栗山川から海へ旅立っていきます。また、今年も「サケの里親事業」を1月上旬に予定しています。これは、みなさんの手で卵から稚魚へかえしてもらい放流するものです。希望される方は、役場産業課まで連絡をください。

問合せ

産業課 産業班
☎ 1215



大きなサケに子どもたちもビックリ!!

社会福祉法人合併公告

社会福祉法人光町社会福祉協議会は、平成18年3月27日を合併期日として、社会福祉法人横芝町社会福祉協議会と合併し、社会福祉法人横芝光町社会福祉協議会を設立する旨を社会福祉法人の理事会及び評議員会において議決しました。

合併により社会福祉法人光町社会福祉協議会及び社会福祉法人横芝町社会福祉協議会は解散し、その一切の権利義務を新設の社会福祉法人横芝光町社会福祉協議会が継承します。

この合併に対し異議のある債権者は、この公告掲載の翌日から2か月以内にその旨をお申し出ください。

平成18年1月1日

千葉県匝瑳郡光町宮川11902番地
社会福祉法人光町社会福祉協議会
会長 椎名 昌

栢田浜循環バス運行廃止のお知らせ

「栢田浜循環バス」は
1月31日をもって廃止することとなりました。

「栢田浜循環バス」は、平成11年4月から光町・横芝町・野栄町・八日市場市の住民の足となるべく、廃止路線代替バスとして1市3町が千葉交通に依頼し運行を始めましたが、現在、光町・横芝町・八日市場市ではそれぞれ市町内を循環するバスが運行しています。また、八日市場市と野栄町の合併による「匝瑳市」では、「野田栄循環(現在の野栄町地区を循環)バス」が運行する予定です。

「栢田浜循環バス」が運行している1市3町の全てで循環バスが運行し、路線も重複することから、「野田栄循環バス」が運行を始める前日の1月31日をもって、「栢田浜循環バス」は廃止することとなりました。

2月1日以降は、昨年4月1日から運行している「光循環バス」をぜひご利用ください。

問合せ 企画財政課企画総合調整班
☎ 1214

町のスポーツ振興に貢献



体育指導委員
吉田勝子さん(長塚)

町体育指導委員の吉田勝子さんが、12月4日に開催された「平成17年度千葉県体育指導委員研究大会」で、永年にわたるスポーツ普及奨励活動の功績が認められ、千葉県体育指導委員連合会から功労者として表彰されました。

光町から3名が受賞 匝瑳都市体育協会優秀選手賞

出場した数々の大会で、成績が優秀であったことが認められ、次の3名の方が「平成17年度匝瑳都市体育協会優秀選手賞」を受賞されました。

- ◎ 受賞者 鈴木 秀明 (成田高等学校3年:小川台)
- 大木 純也 (成田高等学校3年:西高野)
- 山下 美桜 (光中学校2年:小川台)

〈敬称略〉